

6月のレポート

外出行事



6月13日(金)、石神井にある「ちひろ美術館」に行ってきました。

優しい水彩画は劣化を防ぐため、すべてデジタル複製画に変わっていましたが、ほぼ原画と変わらずに美しい絵を観ることができました。

初めての美術館訪問、また機会があったら別の美術館にも行ってみたいと思います。

透明写真



6月16日(月)、「透明写真」を作りました。

フィルムに貼った絵や写真のコピーを水に浸けると、指でこすっただけで紙が溶け、絵が転写されます。簡単なのに不思議な透明写真。

9月の作品展でお披露目します。

カラオケ



毎週土曜日はカラオケの日。

みんなとワイワイやるもよし、ひとりカラオケをゆっくり楽しむもよし。

時間は10時～16時(12時～13時除く)の間なら自由にできるので、

職員に声を掛けてください。

※部屋の都合でできない場合もあります。

ウエルカム農園



ウエルカム農園は夏を迎え、春に植えた苗がどんどん育ち、収穫の時を迎えています。現在収穫できているのは、きゅうり、ミニトマト、二十日大根、ラディッシュです。

大玉トマトやゴーヤも実をつけています。

すでに夕食会の食材として使い、美味しいと喜ばれています。